
Presentazione Rossana Giannettoni

Mi  chiamo Rossana Giannettoni , sono nata a Siena dove ho trascorso gran
parte  della  mia  vita.  Questa  città  mi  ha  dato  la  possibilità  di  studiare  e
formare la mia famiglia.  

Le mie passioni sono l’ambiente, la lettura e lo sport. Ho avuto in passato
esperienze in ambito amministrativo ,  ma negli ultimi anni il mio impegno è
stato sempre più diretto a progetti di educazione ambientale  nelle scuole
della provincia di Siena, nella piena convinzione che parlare di sostenibilità,
diffondere  il  rispetto  e  l’amore  per  la  natura  nelle  nuove  generazioni  sia
imprescindibile per perseguire il  benessere sociale ed economico e garantire
una migliore qualità della vita .

Mi  dedico  anche  ad  attività  di  volontariato  sia  in  ambito  sportivo  che,
soprattutto,  sociale  .  Questo  mi  ha  permesso  di  incontrare  persone  che
condividono i miei stessi valori e arricchire il mio bagaglio di conoscenze e
competenze, sperimentando  ‘sul campo’ che la famosa frase “fare qualcosa
per gli altri, si trasforma in un ricevere” corrisponde a verità.

Ho deciso di candidarmi per Siena Sostenibile, perché in questi ultimi anni ho
visto  la  nostra  città perdere  progressivamente  terreno:   più  degradata  e
insicura, meno dinamica e ambiziosa. Credo sia necessario invertire questa
rotta, per reinventare una città che guardi alle sfide del futuro e sia in grado
di creare opportunità per le nuove generazioni.

Sono  fermamente  convinta  che  ognuno  di  noi,  nei  limiti  delle  proprie
possibilità, debba rendersi parte attiva nella vita politica e che questa  debba
essere svolta come servizio civico, finalizzato alla gestione sana e corretta del
bene comune.

Abbiamo la fortuna di vivere in un territorio e in una città ricchissimi di risorse
culturali e ambientali:  queste dovranno essere punto di riferimento e di forza
nella politica dei prossimi anni,  per  garantire una migliore qualità della vita
ai cittadini e costituire un elemento di attrazione per chi ci sceglie come meta
turistica.



Qualità  dell’aria,  mobilità  sostenibile,  gestione   dei  rifiuti,   riduzione  del
consumo di suolo, sostegno a progetti per la produzione di energia da fonti
rinnovabili  sono alcune tematiche su cui ritengo sia importante impegnarsi e
lavorare. E questo si deve fare in termini di condivisione delle scelte e della
trasparenza  ,  fornendo   strumenti  con cui  i  cittadini  possano  verificare  e
controllare il lavoro di coloro che hanno eletto.

Spero di poter contare in questa mia scelta sul contributo dei cittadini stessi e
dell’associazionismo  che, in questi  anni  così  problematici,  non hanno mai
fatto venir meno il loro impegno.


